

Agradecemos a Manuel esta información (abril 2021)



Es la cuarta universidad más prestigiosa del país, y posiblemente de las mejores ubicadas de la ciudad; a 5 minutos andando de la estación de metro de Sinchon y a 10 minutos de Hongdae, el barrio con más ambiente de la ciudad de Seúl.

Como otras universidades coreanas, copian el sistema americano, y hay infinidad de clubs a los que apuntarse para actividades de todo tipo. **(Este curso todos cerrados por Covid)**

Sin duda, el punto clave de esta Universidad, es su ubicación, ya que toda la vida social universitaria y ambiente nocturno se desarrolla en Hongdae y los estudiantes de otras universidades más alejadas, se ven en la encrucijada de elegir si vivir donde hacen vida pero lejos de las clases, o al contrario. **(Este curso con el COVID, y la mayoría de las clases online, todos los estudiantes han buscado alojamiento en la zona SINCHON-HONGDAE).**



El campus de Sogang, cuenta con buenas instalaciones, pistas deportivas, biblioteca, y todas las facultades integradas, restaurantes con buenos precios, y una *convenient store* abierta 24h, así

como con una residencia (Gonzaga Hall), que es muy recomendable si las clases vuelven a ser presenciales, ya que está dentro del campus. (El precio de la residencia es muy económico, alrededor de 320 euros al mes, aunque las habitaciones son compartidas, cuenta con gimnasio.



La residencia tiene normas, parecidas a las de un colegio mayor al ser una institución jesuita; como la asistencia 1 vez al mes a una reunión por zoom, o avisar por la app si vas a dormir fuera; pero ninguna restricción de libertad relevante.

Si vas a volver a la residencia después de las 5.00 am debes avisar antes de las 23.00 y solicitar el "Stay Out", pero es concedido automáticamente y puede pedirse todos los días que se quiera sin dar mayores explicaciones.

No recomendaría contratar la comida en la residencia, ya que la comida es mala y además los horarios no son nada convenientes para los españoles y perderás muchas comidas pagadas.

No me preocuparía por no tener cocina, ya que se hace mucha vida en la calle, y gastarás lo mismo comiendo en la calle que comprando en el supermercado.

A nivel académico, la principal exigencia es la asistencia a las clases, la puntualidad y la entrega de las tareas de evaluación continua. En cambio, los exámenes no son difíciles.